

# AG Jugend debattiert

- ⇒ Kommunikative Fähigkeiten stärken!
- ⇒ Sicherheit beim Auftreten erlangen!
- ⇒ Politische Urteilsbildung verbessern!

2001 wurde *Jugend debattiert* an rund 30 Schulen in Frankfurt am Main erprobt. Im selben Jahr initiierte der damalige Bundespräsident Johannes Rau *Jugend debattiert* als bundesweiten Wettbewerb.

*Jugend debattiert* ist in rund 35 Ländern Programm. 200 000 Schüler und Schülerinnen nehmen an dem Wettbewerb in Deutschland teil. Ein Wettbewerb, bei dem alle gewinnen. Die Sieger fahren allerdings zum Bundesfinale nach Berlin.

**Wer Spaß hat am Diskutieren, ist herzlich eingeladen.**

Vortreffen: 25.08.23, 12.15 Uhr, Raum 23



Wir freuen uns über euer Kommen!

Frau Fröhlich und Frau Renz